

長鶴の郷だより

介護老人保健施設 長鶴の郷
広報 第38号 2018・1・1発行



介護老人保健施設 長鶴の郷
〒435-0031 浜松市東区長鶴町290
TEL(053)-423-2700
FAX(053)-423-2711
ホームページ <http://www.nagatsuru.com>



新年あけましておめでとうございます。旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがたく厚くお礼申し上げます。本年も、ご利用者様に安心して快適な生活を送って頂けますように、職員一同より一層尽力してまいりますので、去年同様のご高配を賜りますようお願い申し上げます。

平成30年 年頭の挨拶

医療法人社団拓己会 理事長 秋 英達

今年は戌(いぬ)年です。
皆様、明けましておめでとうございます。



(晴れても 曇っても 頑張っても 怠けても 一日は一日
今日を精一杯 生きてみる 先ず それから)

私の生まれ故郷 鳥取県境港市出身である水木しげる先生の言葉です。
NHKで放送されているアスリートの魂という番組があり、東京オリンピックを目指す若者達が必死に悪戦苦闘しながら、日々練習に励む姿が毎週映し出されています。今の若者はなんて言えなくなるほど彼らが悩み努力する映像に、感動のあまり時として私は涙し、我が人生を再度反省する事を余儀なくさせられます。日本の国内予選を勝ち進み、オリンピックに出場する事だけでも大変ですが、まして金メダルを取る事が如何に大変な事か、彼らに休日は無く、一日練習を休んだら、それを取り戻すのに三日間、三日休んだら一ヶ月間の過酷な日々が待っているのだそうです。
水木先生の作品には、有名なゲゲゲの鬼太郎・ゲゲゲの女房などがあります。日本の漫画やアニメは、今や世界を席巻しているのを皆さんは御存知でしょうか。戦火の絶えない中東でも、米国・欧州・中国・ロシア・アフリカ、世界中どこでも、アニメを見て日本を知った、日本に行ってみよう、日本をもっと知りたいという人達が増えているそうです。漫画家は仕事場に缶詰状態のデスクワークで、締め切りに追われ外出も儘ならない日々が、一か月も二か月も続きます。
誰も自分の仕事が、この世の中で一番大変なのだと思いますが、どんな仕事でも楽な仕事は無いと私は思います。隣の芝生は青く見えると言いますが、格好良さそうに見える仕事程やってみると、その大変さを改めて実感させられるではないでしょうか。
介護老人保健施設 長鶴の郷は、浜松中心部や磐田市からのアクセスも良く、また国道1号線や浜松インターへの利便性に優れる場所に位置しています。この利便性も生かし、診療所である 中田島クリニック、グループホームおおよぎ、多機能ホームながつる、が連携し、医療・看護・リハビリ・介護を益々充実させ、ご利用者の皆様に末長く愛される施設になるよう 職員一同 精一杯鋭意努力し、より良いサービスを皆様に提供して行きたいと考えています。
皆様、今年も宜しくお願い申し上げます。



9月 敬老会



9月には敬老会が行われました。
今回はご家族様にも参加していただき、手紙の朗読をしました。ご家族様からのお祝メッセージや日頃の思いなどを綴っていただき感動的な敬老会になりました。



10月 運動会



10月14日にH29年度運動会を開催しました。
紅白に分かれ、応援合戦や玉入れなどを行いました。
今年度はご家族様参加の、早食い・早飲み競争が行われいつも以上の大盛り上がりでした。



11月 芋ほり



5月に植えたさつまいもの収穫。
天気も良くご利用者様と一緒に行いました。
収穫したさつまいもは後日ふかし芋として頂いたり、おやつレクでスイートポテトを作りました。



12月 クリスマス会



12月20日にクリスマス会が開催されました。
職員によるハンドベル演奏から始まり、たこ焼き器を使ったスイーツ作りをご利用者様と一緒に行いました。おかわりする姿も見られ、皆様に楽しんで頂けたのではないかと思います。



～お知らせ～

<今後の行事予定>

- 1月 新年会&初詣(長鶴神社初詣レク)
- 2月 節分
- 3月 ひな祭り

ご家族様もご参加いただけますので、皆様のお越しを心よりお待ち申し上げます。



